



Le samedi 6 mai 2023, la Coop organisait la troisième journée de la bonne action en partenariat avec plusieurs associations et sociétés locales dans toute la Suisse.

L'Association a participé à cette belle initiative en offrant un muffin et un sirop aux clients ce jour-là. Durant la journée, Chantal, Caroline, Martin, Tim, Samantha, Déborah, Hugo, Pierre, se sont relayés pour distribuer et échanger quelques mots avec les habitants de la région sur leur chemin des courses.

Les muffins de Sarah, Nelly, Erika, Lucie, Delphine, Grégoire, Kaede, Mireille, Déborah, Samantha, Caroline, Chantal, Maé ont régalé les papilles des passants.

Leur engagement et leur générosité ont permis de faire de cette journée un véritable succès. Encore un grand Merci de la part des habitants et du comité

